

# 13. Grenzlauf Lauenburg - Boizenburg



Sonntag, den 13.11.2015 fand der 13. Grenzlauf über 14 km von Lauenburg nach Boizenburg unter Federführung des TuS Hohnstorf und der SG Aufbau Boizenburg statt. Der andauernde Regen konnte die rund 50 Läufer aus Geesthacht, Schwarzenbek, Lauenburg, Hohnstorf, Boizenburg und Wittenburg nicht von der Teilnahme an diesem Erinnerungslauf abhalten, der radfahrenderweise von Dieter Henke der Equipe Europa und einer verletzten, jedoch unermüdlichen Läuferin des Lauffreff TuS Hohnstorf begleitet wurde. Es war ein Lauf ohne Wettkampfcharakter, weshalb sich schnell kleine Gruppen bildeten. Im Ziel wurde alle mit einer Medaille belohnt. Anschließend gab es einen netten Ausklang im Sportlerheim der SG Aufbau Boizenburg.

23.11.2015 Anette Rosanowski